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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

教育長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

宮 城 浩

質 問 の 要 旨

1.健康福祉行政について (1)本市のがん検診推進事業について

(∋女性特有のがん検診推進事業はあります

が､男性特有のがん検診推進事業はありま

せん｡前立腺がんは男性特有と位置づけさ

れると考えます｡その観点からこれまで段

階的に取り組んでいただきましたが､今後

の取り組みについて伺います｡

2.公園整備について (1)本市与儀の多目的広場について

(丑その近くに井戸があり､さまざまな形で活

用されております｡それに伴う井戸周辺の

排水路を含め､整備が必要と考えますが､

見解を何います｡

②本市37自治会区内において公園のない自

治会区はありますか､伺います｡

3.中心市街地活性化基本計 (1)イオンモール沖縄ライカムが来春には開業

画について 予定とされておりますが､本市中心市街地

への影響及びかかわりについて

①交通渋滞が予測されますが､本市への影響

について何います｡

②開業前(現在)､開業時､開業後の本市と

のかかわりについて伺います｡

4･中城湾港新港地区につい (1)港湾機能整備について
て

5.建設行政について

①21世紀ビジョンに示され､本年度より先

島航路が実証実験スタートとなりますが､

さらなる西側埠頭の活用を高めていかな

ければならないと考えますが､本市の見解

をイ司います｡

(1)技術者育成について

①本市建設関連の従事者は何人ですか伺い

ます｡

②全国的に建設関連技術者や作業員の減少

.や不足による本市の関連事業への影響が
考えられます｡中･長期的なスパンで技術

者育成の観点も含め､取り組みについて何

います｡



議席番号 17 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.日本一のこどものまちづ

こどものまち くりについて

推進部長

花城 貞光

質 問 の 要 旨

(1)子育て支援の中で一番望まれているが､一

番ハードルが高いと思われる"待機児童ゼ

ロ"についてどのような政策で実現するか｡

(2)他市で例はあるが､本市で実現できてい

ない公設民営の学童保育について､その課題

と実現に向けた取り組みは

(3)来年4月施行予定の子ども･子育て支援新

制度について

(D新制度では､今､私立幼稚園で私学助成と

して行っている｢預かり保育｣は､市が幼

稚園に委託している｢一時預かり事業｣と

して実施される｡

保護者が混乱しないようスムーズな移

行をするべきであるが､いかがか｡

②｢認定こども固｣は保護者が就労の有無に

かかわらず利用できるため､そのニーズが

高い｡

本市において､認定こども圃への移行を

希望している施設はどのくらいあるか｡

さらに移行に向け支援をするべきと思

うがどうか｡

③来年4月とはいえ､新制度の周知は早く取

り組むべきと思うがその予定は
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

長
化
長文済

市
経
部

17 議員氏名

質 問 事 項

2.観光振興について

長
長
長

け
n
H
+
H
日
日

立日

立口

民
画

市
市
企

自治会支援について

花城 貞光

質 問 の 要 旨

(1)本市の目標は"国際文化観光都市"であ

るが､｢観光｣への取り組みが､いまいち弱

いように思う｡国も県も年々観光事業が伸び

ている中､本市発展の起爆剤の一つに成り得

るのではないか｡

(∋そのための本市の観光メニューの検証は

どうなっているか｡

②本市のメーンイベント｢全島エイサーまつ

り｣を国指定民俗文化財にし､その継承と

発展を図ってはどうかとの提案があった

が､その後の取り組みは

(∋｢観光振興計画｣のその後の見直しは

④観光事業発展のためには､本市の体制も重

要と思う｡近い将来､文化観光課から独立

して､｢観光振興課｣を設置するべきと思

うがどうか｡

(1)各自治会に設置してくださったPCはその

後､新機種導入はできているか｡

保安灯のLED化が進められているが､進

捗率はどうか｡

市からの事務委託が多い中､自治会の皆さ

んは地域内を走り回っており､配達物や運搬

物も多い｡そのため､議会において､市が各

自治会に軽トラックを装備してはとの提案

があった｡その後の検討結果はどうか｡

厳しい財政の中､頑張っている各自治会

に新たな補助制度を設けるべきと思うがど

うか｡

(2)以前､市が行っていた敬老会が廃止され､

その予算は各自治会に委ねられている｡

各自治会はその人数分の経費はお預かり

しているが､その方々の名簿提供が無かっ
た｡

自治会からその名簿提供について､強い要

請があり､市の方針づくりで待たされてい

た､その後はいかがか｡
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議席番号 16 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.図書館整備について

関係部長

2.こども議会について

3.国際交流について

4.公共駐車場について

仲宗根 誠

質 問 の 要 旨

(1)桑江市長の施政方針において｢コリンザを

活用しての図書館整備｣が示されました｡

今後の整備概要と事業スケジュールにつ

いて教えてください｡

(2)図書館整備にあたり､コリンザー階吹き抜

け部分を活用して､悪天候時にも子供たち

が遊ぶことのできる屋内公園の整備を提

案したいと思いますが､当局の御見解をお

聞かせください｡

(1)以前､一般質問において提案させていただ

いた｢こども議会｣が今年度実施されるこ

とになりましたが､こども議会の概要及び

こども議員の選考基準について教えてく
ださい｡

また､こども議会からの要望や提案は通常

の議会からのものと同様に実現していく

ことになるのか教えてください｡

(1)EIP(コザインターナショナルプラザ)

の事業概要と本市のかかわりについて教

えてください｡

(2)多国籍の方々が暮らす沖縄市において､

KIPが果たしていく役割と期待されてい

ることを教えてください｡

(1)コリンザ前にあります公共駐車場の駐車可

能台数と平均利用台数(目･月平均)､利

用目的について教えてください｡

(2)現在､駐車場の利用時間が朝10:00から

22:00までとなっていますが､その理由に

ついて教えてください｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

13 議員氏名

質 問 事 項

1.平成26年度施政方針
｢くわえビジョン｣について

森山 政和

質 問 の 要 旨

(1)人材輩出のまち､若者のまち･沖縄市へに

ついて

①どういう人材をいかなる方法で輩出する

のか具体的に伺う｡

②教育環境の整備ついて

ア.ハード面について伺う｡

イ.ソフト面について伺う｡

③学力向上対策について

ア.どのような具体策で取り組むのか伺

う｡

イ.数値目標について何う｡

④検定受験料の半額助成について

ア.幼･小児童への対象拡充が図れないか

何う｡

イ.対象教科の拡充が図れないか伺う｡

(9子ども文化事業について

ア.市当局がかかわっている事業について

具体的に伺う｡

イ.これから開設する事業について何う｡

⑥青少年健全育成の具体的取り組みについ

て何う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

13 議員氏名

質 問 事 項

1.平成26年度施政方針
｢くわえビジョン｣について

森山 政和

質 問 の 要 旨

(2)市民の健康増進と福祉の充実について

①健康増進のためのイベントの開設につい

て具体的に伺う｡

②コザ運動公園内へのトリムコースの設置

について

③交通安全対策のための道路標識や横断歩

道などの白線整備について

④桃山公園内体験学習施設"やまっち"につ

いて以下伺う｡

ア.施設概要について

イ.事業内容について

ウ.利用内容や条件について

エ.開設から6月現在の利用状況について

オ.中心市街地活性化事業と連動させた循

環バスの運行の可否について

カ.公園内のトイレ使用について

(3)農業の振興について

①若手農家の育成について伺う｡

②若者への農業啓発について伺う｡

③6次産業化への取り組みについて伺う｡

6



議席番号 22 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.子育て支援について

関係部長

前官 美津子

質 問 の 要 旨

(1)子ども･子育て支援新制度について

①条例化に向けて検討している中身は何か

伺う｡

②子ども･子育て支援給付について問う｡

③学童保育クラブなど､地域子ども･子育て

支援事業はどのように考えているのか伺

います｡

④施設や職員配置などの基準は､少なくとも

現行制度を維持すべきだがどうか何いま

す｡
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議席番号 30 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.職員数について

2.観光行政について

仲宗根 弘

質 問 の 要 旨

(1)臨時職員の数について

①人数で多い課は

②幼稚園は

③学校は

④待遇改善し期間延長してはどうか

⑤現在の数は妥当か

(1)エイサーモニュメントについて

(むライカム交差点のモニュメントについて

現在の状況

②胡屋交差点等のモニュメントに工夫でき

ないか

③企業などの法被を着せられないか

(2)ヒストリートについて

①ヒストリートは胡屋交差点近くに移動し

ては

3.自治会加入促進について (1)加入促進について

①現在の加入率は

②今後の支援策は

③条例化に向け今後の対策は

4.施政方針について (1)市長の思いについて

①市長の描く沖縄市の未来像は

8



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

教育長

市 長

関係部長

14 議員氏名

質 問 事 項

(平成26年度施政方針より)

1.教育行政について

2.福祉行政について

3.建設行政について

4.基地行政について

5.環境行政について

喜納 勝範

質 問 の 要 旨

(1)教育環境の整備充実と学力向上対策につい

て伺う｡

(2)青少年の健全育成の取り組みについて伺

う｡

(1)市民健康ウオーキングコースの整備に努

め､市民の健康増進の取り組みについて伺

う｡

(2)生活困窮者の自立･助長に生活保護の適正

実施や学習支援や､ホームレス等への相談･

支援する体制づくりの取り組みについてイ司

う｡

(3)自殺対策について

(∋本市の実態について何う｡

(∋未然防止に向けた人材養成の研修や啓発

活動の取り組みについて何う｡

(1)胡屋十字路からコザ十字路間の国道330

号の拡幅工事において､国､県等との連携の

もと､沿道の土地利用計画の策定や事業手法

の検討の取り組みについて何う｡

(1)基地被害のないまち･沖縄市へ

①市民の安全､安心､利益を最優先に取り組

むことについて何う｡

(1)北部地区の環境調査を実施し､周辺環境と

の調和を図る取り組みについて伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

諸見里 宏美

質 問 の 要 旨

市 長 1.市長の政治姿勢について (1)施政方針6ページ『中心市街地活性化事業

の再構築や災害に強いまちづくりとともに

観光にも寄与する｢沖縄こどもの国｣の整備

拡充､多目的アリーナやサーキット場整備､

エイサーのまちを発信するエイサー会館の

開設､ヒストリートの充実など､滞在型観光

の推進と産業の振興による雇用の拡充に取

り組みます｡』とありますが､以下について

何います｡

(ヨサーキット場整備について

ア.サーキット場の規模(面積)､具体的

な施設概要及び場所は

イ.その建設費用及び財源は

ウ.サーキット場の年間維持管理費は幾ら

を想定しているのか､その維持管理費

は､本市の一般財源に負担はないのか

エ.具体的な整備スケジュールをお示しく
ださい

オ.｢くわえビジョン｣での｢サーキット

場建設で準工業地帯への自動車産業を

誘致し5,000人の雇用実現｣とあるが､

この雇用者数の根拠は

カ.｢自動車産業｣とは､どういった業種

なのか

キ.公設民営について

10



議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.市長の政治姿勢について

諸見里 宏美

質 問 の 要 旨

②多目的アリーナについて

ア.多目的アリーナについての市長の考え
を何う

イ.多目的アリーナの規模(面積)､具体的

な施設概要及び場所は

ウ.その建設費用及び財源は

エ.多目的アリーナの年間維持管理費は幾
ら想定しているのか

その維持管理費は､本市の一般財源に負

担はないのか

オ.具体的な整備スケジュールをお示しく

ださい

カ.多目的アリーナの運営管理方法は

(2)施政方針5ページの市長の米軍基地に関す

る考えについて

(3)施政方針7ページのものづくり拠点整備と

は

(∋ものづくり拠点整備の概要及び場所は

(∋整備費用及び財源はどうするのか

③整備スケジュールはどうなっていますか

④新たな産業の創出とはどういった産業な

のか

(4)施政方針8ページの｢機能｣とは何のこと

か｡また､｢機能等の誘致｣とは何のことか

お伺いします

(5)施政方針14ページ､モデル事業として泡

瀬幼稚園と比屋根幼稚園の全園児への給食

提供について

①いつから給食を提供するのか

②給食のメニューは

③給食費は

(弧市内全図での実施予定は

(6)沖縄市サッカー場遺棄物について

11



議席番号 12 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.建設行政について

2.福祉行政について

3.教育行政について

4.農林行政について

5.総務行政について

6.経済文化行政について

瑞慶山 良得

質 問 の 要 旨

(1)山里第一地区市街地再開発事業について

①現在の進捗状況について伺います｡

②県の負担金について伺います｡

(2)キヤげ瑞慶覧の返還時期と跡利用について

①返還時期について伺います｡

②返還後の跡利用の内容について何います｡

③地権者との進捗状況について伺います｡

(3)東部海浜開発事業について

①第2工区について､再検討するとのことで

すが､いつごろを予定していますか｡

②施設の内容について何います｡

(4)水道･下水道の統合について

①統合の時期について伺います｡

(1)ベビーシッターについて

①本市の現状について伺います｡

②今後の対策について伺います｡

(2)市民の健康維持に向け､生涯にわたる健康

づくりを支援するとありますが､

①本市の認知症の現状について何います｡

②認知症の判定方法について何います｡

(1)図書館建設について

①地権者との交渉の進捗状況について伺い

ます｡

②コリンザの買い取りのための予算計上の

時期について何います｡

(1)害虫対策について

①カミキリムシのその後の対策について何います｡

(1)人事異動実施要綱について

①異動対象は何年からか

②年間の異動人数は

(1)エイサー会館について

①建設場所について伺う｡

②戦後いち早くエイサーを復活した自治会

について伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.土地利用について

関係部長

宮島 眞則

質 問 の 要 旨

(1)沖縄少年院･女子学園跡地利用について

①現在､本島南部に建設中ですが､いっごろ

完成し､土地が返還されるのか何います｡

②沖縄市としてどのように土地利用を考え

ているのか伺います｡

2･福祉･教育行政について(1)セクシャルマイノリティ(性的少数者)に

/⊃いて

(∋前回もセクシャルマイノリティについて

質問をさせていただきました｡

その後､どのような取り組みがあったのか

を何います｡

3.福祉行政について (1)障がい者が働く施設から優先的に商品を買

うよう地方自治体などに求める｢障害者優先

調達推進法｣が昨年4月に施行されました｡

そこで伺います｡

(∋現在､未だに多くの自治体が調達方針を策

定していないようですが沖縄市はどうな

っているのか伺います｡

②商品としてどのような物があるのか伺い

ます｡

(2)日中一時支援事業について何います｡

①沖縄市より支払われる介護報酬の単価が

かなり安く､事業所の運営が厳しいとの声

があります｡

どうなっているのか何います｡
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議席番号 27 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.福祉行政について

2.建設行政について

3.観光行政について

瑞慶山 良一郎

質 問 の 要 旨

(1)子育て新システムについて

(D内容を説明して下さい

②タイムスケジュールは

③待機児童の考え方はどうなるのか

④待機児童0に向けての対策は

⑤保育士の確保について

(1)安慶田地区土地区画整理事業について

①経緯の説明をお願いします｡

②タイムスケジュールは

(∋問題点はあるか

(1)フイルムオフィス事業について

(∋昨年の事業件数は

4.嘉手納基地の軍民共用に (1)嘉手納基地を軍民共用にすることについて

ついて

①市長の考え方は
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議席番号 15 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.保育行政について

関係部長

2.道路行政について

3.市内イベントについて

新里 治利

質 問 の 要 旨

(1)待機児童について

(∋待機児童の定義を伺う

②待機児童数を伺う

③どう改善していくのか伺う

(1)沖縄市役所前の渋滞について

(∋なぜ渋滞しているのか

周辺の事情もふまえて詳しく伺う

(∋改善策はあるか何う

(1)コザしんきんスタジアムについて

(丑野球以外のイベント興行等の使用は可能

か伺う

②このようなイベントに対する当局のスタ

ンスを何う

15



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

新屋 勝

質 問 の 要 旨

1.′ト学校･中学校備品整備 (1)どのようなものを備品整備するのか伺いま

事業について す

(2)今回の補正予算で室川小学校の屋内運動場

整備事業が計上されているが､建てかえ時に

しか体育備品は整備できないのか伺います｡

2･沖縄こどもの国について (1)こどもの国の整備拡充をとあるが､どのよ

うに整備するのか伺います｡

(2)平成26年度事業計画の中に飼育･繁殖共

同研究計画とあるが､具体的な取り組みを教

えてください｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.教育行政について

阿多利 修

質 問 の 要 旨

(1)教育行政の組織及び運営に関する法律の一

部改正による影響について

①教育委員会でどのように制度が変わるの

か

ア.制度について

イ.市民のかかわりはどうなるのか

ウ.学校とのかかわりはどうなるのか

エ.親や地域とのかかわりはどうなるの
か

②いじめ対策は､どう取り組むのか

2.介護と福祉について (1)介護制度の改革で支援制度が変わります｡

地域医療･介護総合確保推進法でどのよう

な影響があるのか何う｡

①要支援1､2の方々への訪問介護と通所介

護が介護保険から､市町村で実施の地域支

援事業に変わることになっているがどう

変わるのか

ア.サービスはどう変わるのか

イ.保険料はどうなるのか

ウ.今までに受けている介護事業所との関

係は

エ.事業所側の対応は
②2025年間題として本市での影響はどう考

えられるか､またその対応は

3.花いっぱいの沖縄市行政 (1)公園の花の管理について

について (む一般の公園はどうなっていますか

②こどもの国はどうなっていますか

ア.専門家の意見を取り入れて花の種類を

検討してはどうか

イ.大型リニューアルに向けて植栽を話し

合う協議会を立ち上げてはどうか

り.本市の花､ハイビスカスがあまりにも

少ないのはどうしてか

4.道路行政について (1)滑りやすい道路側溝のグレーチングの取り

替えについて

①滑り止めグレーチングの活用はどうか
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.公園整備について

2.道路建設について

3.安慶田地区土地区画整理

事業について

4.沖縄市サッカー場全面調
査について

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

(1)(仮称)美東公園について

①現在の進捗状況について何う｡

また､整備を進めるに当たり変更点等あれ

ばその内容をイ司う｡

②今後のスケジュールについて

(1)市道高原6号線について

沖縄環状線ができて､市道6号線が分断され

たままになっている｡地域から信号機設置の

要請があるがどうなっているのか進捗状況

について伺う｡

(1)現在の進捗状況について何う｡

(2)事業を進めるにあたり､地域の要望や安慶

田地域のまちづくりを行う上でどういった

意見､アイディアが出ているのかについて何

う｡

(1)サッカー場の使用履歴について

(2)今年1月､2月に行われたサッカー場調査

について

①調査の内容､現段階でわかる結果について

:●･｣.

②結果について市民への公表の仕方､結果報

告や市民説明会の予定はどうなっている

のかについて伺う｡

(3)今回の調査結果を受けて､今後の調査につ

いて

(力これまで国､県とどういった協議がなされ

ているのかについて何う｡

②調査の目的､内容､スケジュールはどうな

っているのかについて伺う｡
③透明性が十分確保される第三者性が損な

われない調査となっているのかについて何

う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 5.災害対策について

6.循環バスについて

7.図書館建設について

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

(1)桑江市長の防災対策に対する考え方につい

て

①津波対策や高潮対策等で今後取り組んで

いきたいことはあるかについて何う｡

(1)循環バスの旧美里村地域への拡大はどうな

っているのかについて伺う｡

(1)桑江市長の思い描く､または目指している

沖縄市の新図書館像があれば伺う｡

8.東部海浜開発事業につい (1)東門前市長がつくった東部海浜開発事業と

て 桑江市長の思い描く東部海浜開発事業に違い

はあるか伺う｡

①計画内容等に違いがあるか何う｡

(2)平成26年度施政方針より

①｢時代に対応した商業･コンベンション機

能等の立地｣(P.4)とあるが､時代に対応

した商業･コンベンション機能等とはどう

いうものか具体的内容について伺う｡

②｢公共施設整備に関する基本計画を策定す

る｣(P.13)とあるが､その詳しい内容につ

いて伺う｡

(3)防災対策について

①液状化対策について

②津波対策について

19



議席番号 11 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

教育部長1.教育行政について

市民部長 2.道路行政について

化長文済経部 3.経済行政について

市民部長 4.福祉行政について

高江洲 義八

質 問 の 要 旨

(1)美東小学校校舎及び体育館の耐力度調査に

ついて

①耐力度調査を現在行っていますが､いっご

ろ結果が出るか伺います｡

②耐力度調査の結果によって､校舎､体育館

の新築はあるか伺います｡

(1)美東小学校周辺のスピード標識及びゾーン

30道路の設置について

①学校周辺のスピード標識が､大木に隠れて

見えづらい､移動できないか伺います｡

②学校周辺の道路をゾーン30にできないか

伺います｡

③市内にゾーン30道路は､何箇所か何いま

す｡

(1)平成26年度の市民税･県民税兼国民健康

保険料の受付けについて

①申告受付件数について伺います｡

②課税件数について伺います｡

③非課税件数について向います｡

④均等割り件数について何います｡

(1)介護保険制度について

①特別養護老人ホームの件数について伺い

ます｡

②特別養護老人ホームの職員数について伺

います｡

③特別養護老人ホームの待機人数は何人か

何います｡

④特別養護老人ホームで､これまでに､もめ

ごと等の報告はないか伺います｡
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議席番号 18 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長1.子育て支援について

2.新図書館について

与那嶺 克枝

質 問 の 要 旨

(1)放課後児童クラブの公設民営の取り組みに

ついて県内の実態と本市の計画を何う｡

(2)同クラブの施設について､社会資源を活用

できるとなっています｡どのような場所が考

えられるか､検討しているのか伺う｡

(3)保護者が利用しやすい料金設定を検討した

ことがあるか伺う｡また公設公営の同クラブ

の料金と民営の料金の差額をどう考えている

か､あわせて伺う｡

(4)利用手続の情報や気になる子供の受け入れ

など､指導員の資格や施設の内容が重要だと

思います｡同クラブの国の基準について何う｡

(5)同クラブの支援員､指導員の養成はどのよ

うになっているのか､また､本市において指

導員の有資格を取れるシステムを設置できな

いか何う｡

(1)初めに､沖縄市らしい国際図書館を目指し､

市民に親しまれる凶書館づくりを要望しま

す｡2016年度開所を予定としている中で､コ

リンザ全体の活用をどのように考えているか

伺う｡

(2)コリンザの名称は､コザの街がリンリンと

輝ける通りとして小学生が名づけてくれまし

た｡本や音楽の力は無限大です｡ぜひ図書館

とともに､音楽館の配置も検討してはどうか

何う｡(特徴ある図書館として観光の拠点に

もなる｡)
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議席番号 18 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

与那嶺 克枝

質 問 の 要 旨

市 長 3.中心市街地への交通につ (1)乗合タクシーは､｢地域｣｢行政｣｢事業者｣

いて

4.泡瀬市営団地建てかえに

ついて

5.母子寮レインボーハイツ
について

の協働で実現できます｡4年前､東部地域か

らのコミュニティバスの実施について多くの

署名を添えて要請書をだしましたが､実現に

至りませんでした｡しかし､中心市街地への

交通の利便性は既存のバスでは果たせませ

ん｡よって県外で行われている乗合タクシー

の活用を参考に､各病院などの送迎バスと連

携し市内乗合バスを運行することを検討して

はどうか伺う｡

(2)企業の協力とNPOで検討できないか何

う｡

(1)建てかえの時期について何う｡

(2)周辺地域の防災･避難場所としての機能も

考えているか何う｡

(3)同敷地内の泡瀬保育所の建てかえと､美東

小学校地域は子供が多い｡児童館の設置も計

画に入れることは可能か伺う｡

(1)これまでの入居数を見ると空きがあるがそ

の理由は何かを何う｡

(2)ハイツ内での子育て支援はどのようになっ

ているか何う｡(保育事業はあるのか｡)

(3)運営をNPOなどに移す考えはあるのか何

フ｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

l長
長

部係

市
関

議員氏名

質 問 事 項

こどもの国について

2.道路行政について

3.教育行政について

4 リノベーションによるま

ちづくり推進について

5.スポーツコンベンション

シティ推進について

6.悪臭対策について

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

(1)市長の公約にも掲げられている｢こどもの

国の充実発展｣について､以下の点を伺う｡

①イベントのあり方について

②広報のあり方について

(1)2013年12月に改正道路交通法が施行され

て以降､全国的に自転車道の整備が求められ

ているが､交通安全のみならず観光促進の面

からも有用なサイクリングロードの整備に

ついて､当局の考え方を伺う｡

(1)旧第3調理場跡地の利活用について､当局

の見解と方針を何う｡

(1)リノベーションによるまちづくりについ

て､その後の取り組みと当局の考え方､今後

の方針等を伺う｡

(1)スポーツコンベンション推進､特にスポー

ツキャンプの誘致等について､市長の意気込

みと今後の方針等を伺う｡

(1)積年の課題となっている北部地域の悪臭の

問題について､今までの取り組みとその効

果､そして今後の方針や対策等を伺う｡
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議席番号 19 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.消防行政について

辺土名 和美

質 問 の 要 旨

(1)AEDについて

① AEDのメンテナンス､設置者は市が主

なのでしょうか｡電池切れの有無､パッド

の劣化の有無など定期的に検査を責任者

を明記して点検していますか｡

各AEDにつき責任者または責任部署

は明確になっていますか｡

② AED設置場所をわかりやすく地図で

公開していますか｡公共のものだけではな

く企業など(最近はコンビニなど)も含め

た実践的な配置状況の地図や案内板が必

要だと思いますが｡

また､つくりっばなしではだめで定期的

な更新が必要だと思いますが､お伺いしま

す｡

③ AED設置場所はいつでも誰でもアク

セスできるところにありますか｡

鍵がかかる部屋などにないか｡例えば学

校の保健室など｡

④ ③とは相反する問題で､誰でも自由にア

クセスできることでAED破損､盗難など

の懸念など､また､実際の破損､盗難状況

を教えてください｡

⑤ 現在のAED設置場所､数は適正と判断

されていますか｡

⑥ 過去の使用事例､救命事例などがあれば

教えてください｡
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議席番号 10 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.平成26年度施政方針

2.教育行政

長嶺 喜清

質 問 の 要 旨

(1)住環境の整備について

①住生活基本計画､市営住宅ストック総合活

用計画､市営住宅長寿命化計画の現状と今

後の計画について

②泡瀬市営住宅再生団地計画の方針につい

て

(2)災害に強いまちづくりについて

①里道を活用した緊急避難通路の計画につ

いて

(1)給食センターの今後の計画について
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